

## La importancia de encarar la preparación desde el éxito

Deportes



Publicada el: 04/01/25	Visitas: 36
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/la-importancia-de-encarar-la-preparacion-desde-el-exito\\_13534.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/la-importancia-de-encarar-la-preparacion-desde-el-exito_13534.php)



*Deportes*

*La importancia de encarar la preparación desde el éxito*

La relevancia de abordar la preparación desde una perspectiva exitosa

### Salto Capital Suma un Triunfo en su Preparación

En la noche de ayer, el equipo dirigido por Rony Costa continuó afinando detalles de cara al inicio de la actividad oficial. La cancha del Club Nacional fue el escenario donde Salto Capital se enfrentó a Salto Interior, logrando finalmente un triunfo por 2-1,

que había eludido en encuentros anteriores.

### **Primer Tiempo: Jugadas y Lesiones**

El primer tiempo del encuentro resultó entretenido.

Aunque careció de intensidad propia de un partido competitivo, se observaron jugadas destacadas.

Los albirrojos mostraron sus intenciones ofensivas desde el comienzo, con un Matías Batista muy activo y una clara intención de mantener la línea defensiva alejada del arquero, a pesar de los riesgos implicados.

No obstante, no todo fue positivo para Salto, ya que, a pesar de dominar la posesión, presentaron dificultades para profundizar en el juego y sus ataques se concentraron mayormente por la banda derecha.

Además, a los 13 minutos, Nicolás Cáceres sufrió una lesión y fue reemplazado por Fabián Leites en un momento complicado, cuando Liga Agraria comenzaba a acercarse con mayor frecuencia al arco defendido por Nicolás Sánchez, gracias a las rápidas transiciones de Nicolás Ferreira y Gastón Elías.

La primera parte se caracterizó por una notable paridad en el juego, aunque el marcador se rompió a los 34 minutos, cuando Dayan García logró abrir el marcador tras una buena acción colectiva.

### **Complemento: Cambios y Penalidades**

En el segundo tiempo, se realizaron cambios sustanciales en ambos equipos, modificando prácticamente el 90% de los jugadores.

El comienzo del complemento fue dinámico, con Marcelo Asencio empatando el encuentro a los 51 minutos, seguido rápidamente por Agustín Pintorelli, quien volvió a poner a Salto Capital en ventaja mediante un tiro penal a los 56 minutos.

A pesar de este inicio vibrante, el ritmo del partido disminuyó notablemente a medida que avanzaba el complemento, sirviendo principalmente como espacio para que los entrenadores introdujeran cambios y realizaran evaluaciones de los jugadores.

### **Formaciones del Partido**

#### **Primer Equipo**

Nicolás Sánchez (36? Joaquín González) Walter Campos Juan De los Santos Richard Rodríguez Nicolás Cáceres (13? Fabián Leites) Dayan García Matías Batista Nicolás Fagundez Gaiel Távarez Alan Aranda Gaiel De Souza

#### **Segundo Equipo**

Joaquín González (61? Leonardo Fagundez) Diego González Michael Aranda Juan De los Santos Fabián Leites Carlos Núñez Agustín Custodio Paolo Tábarez Facundo

Gómez Barrientos Santiago Díaz Agustín Pintorelli

## Próximo Encuentro Juvenil

Este jueves, desde las 19:30 horas, Agraria se medirá ante Salto en el Estadio Vispo Mari.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes



*La importancia de encarar la preparacion desde el exito*

## Tags

*partido, batista, marcador, comienzo, triunfo, cambios, minutos, agraria, capital, encuentro, complemento, jugadas*

## Noticias relacionadas

**4.1 \*** *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*

**4.8 \*** *Brillante actuación de la escuela agraria Paso de los Carros en el evento Concausa 2024*

**3.9 \*** *Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*

**4.3 \*** *El Trébol se despidió del partido en el Charrúa con un desafortunado desenlace en los minutos finales*

**4.3 \*** *Peñarol se impuso 3-1 ante Botafogo, pero la victoria no fue suficiente para acceder a la final de la Copa Libertadores*

**4.3 \*** *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*

**4.8 \*** *Fútbol Femenino: Maldonado se despide de la copa tras una intensa batalla*

**4.8 \*** *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*

**4.6 \*** *Trébol se impuso en un intenso encuentro ante Ctm en su estadio*

**4.2 \*** *Nacional se consagra campeón del Torneo Intermedio tras una emocionante definición por penales*

## Comentarios

**Gloria Espinosa**

04-01-25 00:51

*Otra vez lo mismo, parece que no aprenden. Ganaron pero la falta de profundidad sigue siendo un problema. El equipo tiene que afinar la puntería y dejar de depender de los penales, si no van a tener dificultades en el torneo.*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024
---------------------

viajes y turismo
------------------